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пРОПАГАНдист 
друг и советчив 

:С чувством огромного удов-

летворения советские люди об-
суждают документы iвсеммрно-

нсторического значения - про-

екты Программы и Устава 
КПСС. 

Особое место в Программе 
партии отводится вопросам 

идеологии, коммунистического 

воспитания трудящихся. Глав-
ным в идеологической .работе на 

современном этапе партия счи-

тает воспитание всех трудящих-

ся, особенно ,молодежи, в духе 
,высокой идейности н преданно-

сти коммунизму, !коммунистиче-

ского отношения к труду и об-
щественному хозяйству, полное 

преодоление пережитков ,бу•р-
жуазных iвзглядав и нравов, 
всестороннее, гармоническое 

развитие личности, создание 

подлинного богатства. духовной 
культуры. В поведении каждо-

г о человека, в деятельности 

.каждого коллектива и :каждой 
.арпамизацлии коммунистические 

идеи должны органически соче-

таться с коммунистическими 

делами, с добросовестным вы-

полнением :каждым человеком 

своих обязанностей. перед об-
ществам. 

Задачи коммунистического 

строительства требуют от каж-

дой партийной организации, 
каждого коммуниста значитель-

ного усиления работы по поiвы-

шению сознательности и актив-

н ости трудящихся, дальнейшего 
совершенствованияформ и ме-

тодов идеологической работы. 
Важное место в идеологической 
работе принадлежат повыше-

н ию палмтимеских знаний тру-

дящихся, организации идео-

лотичеккой, экономической и 

технической учебы. 
1 октября iво всех партийных 

организациях парада начнутся 

занятия iв сети партийного про-

свещения. Партийные организа-

ции комбината «Сланцы» про-

делали большую работу по ор-

ганизации палитическои, эконо-

мической, технической учебы 
трудящихся в новом учебном 
году. Сеть партийного просве-

щения приближена х цехам, 

сменам, бригадам, значительно, 

увеличилось количество круж-

к ов, циклов лекций л•о экономи-

ческим знаниям для рабочих, 

кружков по изучению истории 

КПСС. В этом учебном .году бу-
дут работать 82 различных 

кружка, где будет заниматься 
более 3000 шахтеров и хими-

ков. 

Комплектуя сеть партийного 
просвещения, партийные орга-

н изации особое ,внимание уде-

лили вопросу подбора пропасан-

дистав. От этого во многом бу-
дет зависеть успех работы 
к ружков, семинаров, школ. 
Пропагандист - это первый 
друг, советчик, наставник слу-

шателей. Поэтому важно, что-

бы политическую работу среди 

трудящихся вели люди автори-

тетные, хорошо подготовленные, 

глубоко идейные, люди высокой 
марали, показывающие высокие 

абразцы служения делу комму-

низма. В этом учебном гаду к 

руководству кружiками привле-

чены, как правило, руководя-

щие партийные, хозяйственные, 

профсоюзные работники, имею-

щие большой опыт •трапаганди-

стской работы. Среди них - на-

чальники шахт тт. Пригожин, 

Сидоров, • Гладдышев, Геравич, 
главный .инженер комбината 
«Сланцы» т: Ширенхо, началь-

ник бюро технической информа-
ции т. ,Геар:гиади и другие. Они 
уже не один гад руководят 

кружками и семинарами, охотно 

,передают трудящимся свои зна-

ния. Так, например, в прошлом 

учебном году .на лнахте имени 

С. М. Кирова хорошо проходи-

ли занятия в кружках по изу-

чению основ экономических 

знаний. И .в этом заслуга, в 

первую очередь, пропаганди-

стов тт. Прмгожина, Пименава, 
Гладышевой м других. 

Рассказывая опланировании 

производительности труда, • се-

бестоимости продукции, пропа-

гандисты умело, творчески увя-

зывали теоретические положе-

ния с практическими задачами, 

давали глубокий анализ состоя-

втило дел на шахте :и вместе со 

слушателями определяли кан-

,кретн•ые пути снижения себе-
стоимости добычи сланца, по-

,вышения производительности 

труда. Рабочие, занимающиеся 

в хруокках, многое узнали на 

занятиях, стали лу:ч.ше разби-
раться в запросах экономики. 

Нынче кружки по основам эко-
иомических знаний на шахте 

имени С. М.Кирова продолжат 

свои занятия. 
Пропагандистская :работа -

это большое искусство. Поэтому 
партийным организациям нужно 

особое внимание уделить под-

бару .и подготовке т.ропаг.анди-

стов. Правда, сейчас пропаган-

дисты имеются ,почти для ,всех 

к ружков, .школ и семинаров, но 

не мешает еще раз посмотреть, 

исто пойдет на эту ответствен-

ную работу. И ни в коем случае 

не допускать туда случайных 
людей, у которых :и знаний ма-

ло и методического мастерства 

нет. А ведь не секрет, что в 

прошлом ладу наряду с ,проlпа-

гандистами, имеющими хоро-

шую теоретическую подготовку 

и любящими пропагандистское 

дело, были и такие, ,нотарые 
занятия проводили сухо, неин-

тересно. 

Надо учесть и то, что этот 

гад особенный. Основу работы 
,всех кружков, политшкол соста-

вит изучение исторических доку-

ментов ХХ11 съезд4а КПСС. По-
этому мет дела более ,почетного, 

чем нести в широкие массы 

трудящихся идеи ,Коммунисти-
ческой партии, разъяснять их 

содержание •и значение. 

МЯСО - ГОСУДАРСТВУ 
Животноводы совхоза «Осьминский» принимают меры к тому, 

чтобы выполнить годовые обязательства по производству мяса и 

продаже его государству. 
На днях в седьмом и четвертом отделениях снято с откорма 60 

бычков средним весом свыше 200 килограммов. Гурт сформировали 

в седьмом отделении, а оттуда животных доставили на Сланцевский 
убойный пункт.. Заготовительный пункт только от двух отделений 
совхоза получил около 120 центнеров мяса. 

В Читюнокой области строится 

Ха:ранорюкий угольный •разрез, ко-

торый будет одним из крryпнейш.их 
•в Забайкалье. .Пёрiвая очередь его 

должна быть сдана в эксплуатацию 

в 1963 году. Сюда начала насту-

пать мощная. техника. На вскрыш-

ных работах будут заняты вось-

мцкубавье экскаваторы, а на до-

быче - роторные. 

Недавно, вступил в эксплуатацию 

ККукульбейский разрез-преддверие 

большого угля Харанара. 

На снимке: веюрышны е .работы в 

Кукулыбейюком угольном ,разрезе. 

Фотохроника ТАСС 

Мое 

обязательство 
,ВСЕ СОВЕТСКИЕ ЛЮДИ, ИДЯ 

НАВСТРЕЧУ XXII СЪЕЗДУ 
КПСС, ГОТОВЯТ ПРОИЗВОДСТ-
ВЕННЫ ,Е ПОДАРКИ В ЧЕСТЬ 
ЭТОЙ ЗНАМЕНАТЕЛЬНОЙ ДА-
ТЫ. Я - ПЕНСИОНЕР И НЕ ХО-
ЧУ СТОЯТЬ В СТОРОНЕ ОТ КИ-
ПУЧЕЕ! ЖИЗНИ ТРУДЯЩИХСЯ 
НАШЕГО РАЙОНА. 

В ПРОШЛОМ ГОДУ Я ВМЕ-
СТЕ С КОЛЛЕКТИВОМ ШАХТЫ 
ИМЕНИ С. М. КИРОВА, ГДЕ 
РАБОТАЛ ДО ВЫХОДА НА 
'ПЕНСИЮ, ПРИНЯЛ АКТИВНОЕ 
УЧАСТИЕ НА УБОРКЕ КАРТО-
ФЕЛЯ В СОВХОЗЕ «РОДИНА». 
СЕЙЧАС В КОЛХОЗАХ И СОВ-
ХОЗАХ РАЙОНА ИДЕТ УБОРКА 
УРОЖА'SI. ОНА ЗАТРУДНЕНА 
НЕБЛАГОдIРИЯТНОЙ ПОГО-
ДОЙ. МЫ ,. ПЕНСИОНЕРЫ, МО-
ЖЕМ ОКАЗАТЬ ЗНАЧИТЕЛЬ-
НУЮ ПОМОЩЬ КОЛХОЗНИ-
КАМ И РАБОЧИМ СОВХОЗОВ 
НА ПОЛЯХ. -

ЛИЧНО Я ОБЯЗУЮСЬ ВЫ-
ЕХАТЬ В СОВХОЗ «ОСЬМИН-
СКИЙ» НА КОПКУ КАРТОФЕЛЯ 
И ПРОРАБОТАТЬ ТАМ НЕ МЕ-
НЕЕ ТРЕХ ДНЕЙ. 

Я б'РАЩАЮСЬ КО ВСЕМ 
ПЕНСИОНЕРАМ НАШЕГО ГО-
РОДА ПОСЛЕДОВАТЬ МОЕМУ 
ПРИМЕРУ. ЕСЛИ КАЖДЫЙ 
ПЕНСИОНЕР ПРИМЕТ УЧА-
СТИЕ НА УБОРКЕ УРОЖАЯ, ТО 
МЫ СУМЕЕМ ВНЕСТИ НЕМА-
ЛЫЙ ВКЛАД ВУСПЕШНОЕ 
ВЫПОЛНЕНИЕ КОЛХОЗАМИ И 
СОВХОЗАМИ НАШЕГО РАЙОНА 
ЗАДАНИЙ ПО ПРОИЗВОДСТВУ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙст t Е .н н О Й 
ПРОДУКЦИИ. 

. • Т. КУРАНОВ, 
пенсионер. 

дующий день выдалась хорошая 

погода. •Ранним утром коллектив 

работников городской больницы 
№ 1 в составе 32 человек выехал 

в колхоз «Май» на у6орКу карто-

феля. Каждый трудился добросо-

Сообщение ТАСС 
13 сентября с. г. в точно назначенное время произве-

ден успешный запуск новой, более мощной многоступен-

чатой ракеты-носителя в район центральной части Тихого 

океана на дальность более 12 000 км. 

Полет ракеты и действие всех ее ступеней проходили 

в соответствии с заданной программой. 

Макет последней ступени ракеты-носителя достиг 

водной поверхности с отклонениями от точки прицелива-

ния менее одного километра, чем подтверждена высокая 

точность работы системы управления ракеты. Предпос-

ледняя ступень ракеты, выполнив свое назначение, войдя 

в плотные слои атмосферы, разрушилась. 

Пуски многоступенчатых ракет-носителей космиче-

ских объектов будут. продолжены в район, объявленный 

в сообщении ТАСС от 11 сентября 1961 года. 

Приказ Министра обороны Союза ССР 
14 сентября 1861 г. № 217 г. Москва 

06 очередном призыве на действительную военную 

службу и о порядке увольнения ив Вооруженных Сил 
военнослужащих, выслуживших установленные 

сроки службы 

В соответствии с Законом о все-

общей воинской обязанности и по, 
становлением ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «0 временной 
отсрочке увольнения в запас сол-
дат, матросов, сержантов и стар-

шин, выслуживших сроки дейст-
вительной военной службы», при-

казываю: 

1. Призвать на действительную 
военную службу в Советскую Ар-
мию, Военно-Морской Флот, в по-

граничные и внутренние войска 
граждан 1942 года рождения, не 

имеющих права на льготу и от-

срочку от призыва, а также граж-

дан призывны х возрастов, кото-

рым истекли отсрочки от призыва 

и сверстники которых проходят 

действительную военную службу. 
Призыв на действительную 

военную службу провести в уста-

новленные Законом о всеобщей 
воинской обязанности сроки. 

2. Временно отсрочить увольне-
ние в запас солдат, матросов, сер-

жантов и старшин, выслуживших 

сроки действительной вдеиной 
службы, проходящих службу в 

соединениях, частях и на должно-

стях согласно утвержденному 

мною перечню. 

Солдат, матросов, сержантов ' и 

старшин, выслуживших сроки дей-

ствительной военной службы, про-
ходящих службу в соединениях, 

частях и на должностях, не поиме-

нованиых в перечне, уволить из 

рядов Советской Армии, Военно -

Морского Флота, пограничных н 

внутренних войск в запас в уста-

новленные законом сроки. 

3. Приказ объявить во всех ро-

тах, батареях, эскадрильях и на 

кораблях. 
Министр обороны СССР 

Маршал Советского Союза 
Р. МАЛИНОВСНИИ 

НЕЛЬЗЯ ЗАБЫВАТЬ 

0 ПЕРЕДОВОМ ОПЫТЕ 

Ра оашие, инженерно-технические 

работники газ•огенератарной стан-

ции комбината «Сланцы» стремят-

ся достойно встретить ХХii съезд 

Каммунцстической партии. Они 
знают, что лучшим подаркам 

съезду будет выполнение и пере-

выполнемие производственных пла-

нов и социалистических обяза-
тельств. Хороший пример в труде 

показывают рабочие смены, кото-

рой руководит Геннадий Федотов. 
Этот славный коллектив пятый раз 

подряд удерживает первеагство в 

соииалистичеаком соревновании 

среди технологических смен цеха. 

Успешно несет предсъездовскую 

трудовую вахту бригада слесарей 
ремомтно-механичеакай службы 
щека, которую возглавляет т. Буг-

линии. Этой бригаде за хо.рашую 

работу вручен переходящий крас-

ный • вы:мпел. 
Успехи участников всенараднаго 

соревнования в честь XXII съезда 

КПСС немалые. Об этом убеди-

тельно говорят итоги выполнения 

гасударсспвсчмного плана за август: 

план по выработке сланцевого мас-

ла выполнен на 101,5 процента. 

Однако ,наряду с хорошими по-

казателями имеется ряд недоетат-

кав, тормозящих движение вперед. 

Одним из них является плохое 

распространение передового опыта. 

Ведь сплошь и рядом рабочие це-

ха не знают о технических новше-

ствах, применяемых у наших косе 

дей• - коллектива газосланцевого 
завода Кахтла-Ярве. 

Чтобы достойно встретить ХХ [1 
съезд КПСС, нужно хорошо по-

трудиться, изжить недостатки в 

организации социалцсогического со-

ревноваммя. Особенно важно корен-

ным образом улучшить р•аютиростра-

немие научно-технических нов-

шеспв, пропаганду передового опы-

та. Соревнование требует широкой 
гласности, постоянной проверки 
хода выполнения обязатёльств. 

В. ЛЮЧЕВСКИЙ. 

ХОРОШАЯ ПОМОЩЬ 
Накануне шел дождь, а на сле- вестно. Медицинские работники 

убрали клубни с площади • 0,63 
гектара. 

Колхозники горячо поблагодари-
ли шефов за оказанную Ям по-

мощь. 

М. АЛЕКСЕЕВ. 
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Каждый третий 
учится 

Сельскохозяйственная артель 

«Трудовик» - крупное многоот-

раслевое хозяйство. Его земли 

раскинулись на 2120 гектарах. На 
• фермах колхоза свыше пятисот 

голов крупного рогатого скота, 

етолько же свиней. 
На полях и фермах артели рабо-

тает сплоченный, дружный кол-

лектив, помыслы и стремления ко-

торого направлены на дальнейший 
подъем и укрепление артельного 

хозяйства. Животноводьт произвели 
539 тонн молока и 50 тонн мяса. 

Доярки за восемь месяцев надоили 

по 2406 килограммов молока. Ко 
дню открытия XXII съезда партии 

будет выполнен годовой план про-

дажи мяса - 75 тонн. Полеводы 
заготовили 1500 тонн сена - на 

300 тонн больше, чем в прошлом 

году. На 150 тонн больше прошло-
годнего заложено силоса. успешно 
идет уборка урожая. 

В колхозе умеют не только за-

мечательно трудиться, но отдыхать 

и учиться. На днях здесь прошло 

партийное собрание. Коммунисты 
обсудили итоги учебы в сети пар-

тийного просвещения и наметили 

мероприятия для более полного 

привлечения к учебе коммунистов, 

комсомольцев и колхозников. 
Секретарь партийной организа-

ции А. П. Архипова рассказала, 

что прошлый учебный 'год успеш-

нозакончен в двухгодичной эко-

номической школе. В бригадах 
Смородино и Лединки работали 
кружки сельскохозяйственной эко-

номики (пропагандисты В. А. 
Фролов и А. П. Архипова).. Б 
бригаде Захонье под руководством. 

пропагандиста А. И. Малова слу-

шатели изучали историю Комму-
нистической партии. 

Всеми формами учебы в прош-

лом году было охвачено 170 чело-

век. Знания, полученные в круж-

ках и школах, слушатели приме-

няли в повседневной жизни. И, 
как правило, все слушатели хоро-

шо работают. Пастух Валентин 
Керро довел вес телят-откормочни-
ков до 200-250 килограммов. 

Звеньевой Алексей Шувалов на пя-

ти гектарах собрал по ;и00 цент-

неров зеленой массы кукурузы. В 
бригаде Дарьи Васильевны Голи-

новой собрано по 400 центнеров 

кукурузы, выращено по 300 цент-

неров сахарной свеклы, заготовле-
но_ 400 тонн сена. , 

Дружный в артели коллектив 

доярок. Тон им задает участница 

Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставки орденоносец Клавдия 
Ивановна Егорова. За восемь ме-

сяцев она надоила от каждой ко-

ровы по 2682 килограмма молока. 
Замечательно трудятся ее подруги 
по ферме - Евгения Зайцева, 
Ольга Белова, Евгения Малова. 
Все они борются за 3500 кило-

граммов молока на корову. Они 
этого добьются, сомнения быть не 

может. 

Нынче за учебники сядут более 
250 животноводов, полеводов. По 
прежнему в артели будет продол-

жать работу двухгодичная эконо-

мическая школа для колхозного 

актива. В нее зачислено 35 слу-

шателей. Экономику сельского хо= 

зяйства будут изучать работники 
Сарагорской-и Захонской ферм. 

Пропагандистами утверждены 
М. И. Пиппер и Н. П. Ратникова. 
Занятия по этой же тематике будет 
вести агроном И. Г. Кфииов для 

полеводов второго отделения. 

Будет организовано несколько 

кружков по изучению биографии 
S. И. Ленина. Пропагандисты -
Л. П. Карпова, А. В. Леонтьева, 
А. А. Шувалов, З. М. Дубинина. 

Часть колхозников партийная 
организация и правление колхоза 

рекомендуют для учебы в высших 

и средних учебных заведениях. 

Доярка Алла Цыганкова поступает 

в Ленинградский сельскохозяйст-
венный институт. Телятница Ма-
рия Петухова направлена во Все-
воложский сельскохозяйственный 
техникум. 

Так живут, трудятся и учатся 

члены сельскохозяйственной арте-

ли «Трудовик». 
И. Антонов. 

Иркутская область. ,На строи-

тельстве крупнейшей в мире Брат-

ской ГЭС быспрыми темдами ве-

дется монтаж первых двух агрега-

тов. Коллектив стройки несет тру-

до,аую вахту в честь XXII съезда 

КПСС. Гидростроители успешно 
выполняют свае обязательство, они 

стремятся пустить два агрегата ко 

дню открытия съезда. 

На снимке: общий вид строи-

тельства Братской ГЭС. 
Фотохроника ТАСС 

Идет смотр стенных газет 

Хорошо работать редколлегиям 

когда у них много рабкоров 
За последнее время .на Сланцев-

ском цементном заводе произошли 

заметные перемены в оживлении 

работы редколиегии стенных газет. 

здесь стали .регулярно выходить 

общезаводская газета «Цемент-
нилк», цеховые стеннавки «Элект-
рик», «Металлиста, «За клинкер» и 

другие. 

Партийная организация цеМент-
ноаго завода оказывает помощь ред-

коллепия,м в планировании выпус-

оса номеров, в укреплении связи с 

р абкоровюккм аости:вом, гвринимает 

меры по критическюм выступлениям 

стенновак. Сейчас на заводе про-

водится юмотр стенной печати в 

честь предстоящего XXII съезда 
Каммуюикпичеокой • партии Совет-
ского •Союза. iB смотр активно :вклю-

чились редколлегии общезаводской 
я цеховых стенных газет. Они ре-

гулярно публикуют злободневные 
материалы о трудовых буднях и 

гпрои)вадюпвенной жизни коллекти-

ва предприятия.• 

Авторитетом бреди читателей 
польэуетюя общезаводская газета 

«Цементник». Последний ее номер 
вывешен на видном месте в поме-

щении з аводоупр авлеякя. Стеннов-
ка красочно оформлена. 

На этот раз удачей редколлегия, 

возаиаизляемой редактором т. Шма-
леаичем, явилось то, что газета 

оперативно и подробно осветила 

гдронзiводспвенмую • жизнь трудя-
щихся цементного завода. Так, в 

газете опубликованы материалы с 

открытого партийного собрания, 
поовященнато обсуждению истори-

ческих документов - проектов 

Программы и Устава КПСС, о ходе 

предсъездовского соревнования, 

недостатках в использовании подъ-

Программа повышения народного благосостояния 
Во все времена люди боролись 

за сма•ститивую, обеспеченную 
жяпиь. Суровой и напряженной 
была эта борьба и в нашей стране. 

Но создавать себе такую жизнь 

народ каш получил возможность 

только посиге того, как сам стал 

полновластно рааслторяжатыся бо-
гатствами своей Родины. 3а годы 

Советской власти уровень благо со-

стояния и культуры трудящихся 

у нас неизлсеримо подднялюя. • А 
сейчас Коминунистическая партия, 

для которой благо я счастье людей 
труда дороже и 'превыше всего, 

намечает в проекте своей Про-
граммы новые задачыт в этой об-
ласти. 

Партин.ставит задачу всеамирото-

исторического значения - обес-
печить в Советском Союзе самый 
высокий жизненный уровень . по 

сравненНю с любой страной капи-

тализма. За 20 лет реальные дохо-

ды на душу населения возрастут 

более чем в три с половиной раза. 

При этом реальные доходы ииол-

хозников за первое десятилетие 

возрастут более чем в два раза, 

а в течение 20 лет - более чем в 

четыре раза. 

Какой рост материального до-

статка скрывается за этики циф-

рами! Советсiюий народ по опыту 

знает, что все планы партии не-

пременно выполняются. 

В ближайшие два десятилетия 
намечено добиться таиоюо роста 

доходов в городе и на селе, кото-

рый позволял 6ы удовлетворить 
все потребности советских людей 
в высококачественном и разнооб-
разном питании, в добротной и 
красивой одежде, в удобной совре-

менной мебели, усовершеа►евноваас-

ньюс предметах домашнего аб}мходда, 
разатообразных товарах культур-
ного назначения. «Во втором деся-

тилетии, - запиаано .в проекте 

ПрогРакимы КПСС, - будет достиг-

итуто изобилие материллыных н 

культурных благ для всего -насе-

лення...» • 

Кадс и-у трудящихся Города, 
рост доходов на селе- будет идти 

двумя путями: путем повышеллия 

индивидуальной оплаты труда из 

сочетании со снижением .роичнич-

ньпх цен и отменой. налюгов и iпу-

тем развития и качественного со-

вершенствования общественных 
фондов потребления. . 

Сейчас около пятой части кол-

хозов перевели .кюлхознммов.ла га-

ралзтираваена'ую оплату труда •и 

осуществляют ее примерно на та-

ком же уровне и в таких же фор-
мах, что н на государственных 

преддитриятияо;. Учитывая опыт пе-

редовых хосзяйств, партия намеча- 

ет приблизить нормирование, ор-

ганизацию и оплату труда во всех 

колхозах к уровню и формам, ало-. 

жившимся на гоюудждственных 

предприятиях, осуществить пере-

вод всех колхозников на гаранти-

рованную ежемесячную оплату 

труда. 

Еще более широкие мероприя-
тия ,намечает партия в области 
развития об►щвствеюных фондов 

потребления на селе. За счет 

общественных фондов передовые 

колхозы уже .ряд лет выплачивают 

своим членам пенсии по старости и 

инвалидности, пособия по болезни 

ше родное дело, и мы не пожалеем 

своих усилий для успешного пре-

творения ее в жизнь». 

Наряду е доло:жигтельными мате-

риалами в стеннавке помещены 

критичеркие письма читателей. Так, 

в письме оменных мастеров тт. 

Сазви:на, Комова и Григорьева под-. 

нят важный вопрос а6 улучшении 

яспользовакия подъемных меха-

низмов. 

•«С каждым месяцем, - пишут 

авторы .в своем письме, - на заво-

де уизеличивается производство 

цемента. Но наши подъемные кра-

ны используются плохо, что при-

водит к перебоям в доставке сырья 

и отгрузке готовой продукции. 

Дирекции завода и руководителям 

цеха «Помол» необходимо принять 

меры по улучшению работы кра-

нов». Надо заметить, что админи-

спрац:ия предприятия быстро при-

няла меры по критическому вы-

ступлению стенной газеты. 

- В следующем номере, - за-

явил редактор стенгазеты т. Шка-

левич, - мы обязательно сообщим 
об этом читателям под рубрикой 
«По следам наших выступлений». 

Кстати, такие ответы по крити-

ческим заметасам уже неоднократ-

но помещались в предыдущих но-

мерах стенной газеты. 

и временной нетрудоспособности,идо 
атреставляют платные отпуска. 

Вот колхоз «Кубань» Усть-Лаби,н-
ского (райооса, К;раiснадарсасоио 
края. Уже пять лет как изведено 

здесь гарантированное социальное 

обеспечение: в прошлой году 629 
колхозников получили пенсии, 

свыапе 700 --посабапя .по времен-

ной метруiдасiпособкасти, около 100 
чегговек ежегодно отдыхают в, са-

наториях и дамах отдыха. В кол-

хозе есть дом для асре/старельпх. В 
1960 году. в нем на полном обес-
печении лсолхова находилось 16 
человек. На все виды,социалынаго 

обеспечения колхоз <оКубань» в 

прошлом гаду израсходовал свыше 

100 тысяч рублей (в новых день-
гах). 

Конечно, такими суммами мно-

гие холаозы пока не располагают. 

Но по мере развития общественно-. 
го хозяйства, заявляет партия в 

проекте своей Программы, пособия 
по болезни и временной потере 

трудоситособнасти, пенсии по ста-

рости и инвалидности постепенно 

распространятся на всех колхоз 

ников; размеры пенсий по старо-

сти и внвалидности будут повы-

шаться, Колхозники получат все 

емных механизмов, по соблюдению 

техники безапаюности. Авторы за-

меток выражают свои сокровенные 

думы, вносят предложения по 

улушшеиию работы предприятия. 

КсКаммунисгы, все трудящиеся 

цементного завода, - говорится в 

одной из заметок, - горячо одоб-

ряют проект Программы КПСС. 
Новая программа строительспва 

Регулярно вы:пусосается стенная 

газета .ссЭлеастри.к» в цехе контроль-

но-ивмерителыных приборов. В по-

следнем номере ее апубликаваньз„,, 
опклюки читателей на мяролюбивы е-•- 

предложения • Советского прави-

тельства ,по всеобщему разоруже-

нию, заключению мирного договора 

е Германией и.нормализацииг поло-

жения в Западном Берлине. .В 

коммунистического общества - на- этих письмах говорится, что надо 

остановить преступную руку аме-

риканских и западногерманских. 
подисигателей войны, угрожающих 

игародам атомными и водараднымгг' 
бомбами. - 

В стенноиуке «Металлист», •выхо-

дящей в ремонпно-механнчеспсом 

цехе завода, регулярно публикуют- 
ся подубориси писем рабкоров под 

р риисой .«Навстречу XXII съезду 

К :СС». В них расоказьиваепся о 

передовых произвадспведннисах, со-

ревигукпцихся за получение почет-

ных званий ударников коммунисти-

ческого труда, внедрении в произ-

вадрлво рационализаторских пред-

лажений. 

Партийная организация цемент-

ного завода принимает меры по 

улучшению работы остальных ред-

коллегий цеховых стенных газет. В 

этом месяце на завода решено про-

вести совещание редакторов и чле-

нов редколлегий стенных газет, на 

котором будет обсужден вопрос «О 

задачах стенной печати по подло- 

тавке к XXII съезду КПСС». 

Надо пожелать редколлегиям 

стенных газет цементного завода, 

чтобы они усилили связь с рабко-

равюким активам. Когда станет 

болыше рабкоров, тогда и работа 
у колк во всех цехах завода будет 
еще более плодотворной. 

виды соаднальното абеапечения, 
включая оплачиваемые отпуска. В 
городе и деревне широко развер-

нется сеть благоустроенных домов-

интеркатогв для престарелых и ин-

валидов, все желающие будут при-

няты в них на бесплатное содер-

жание. 

«Обеспечить счастливое детство 

каждому ребенку - одна из наи-

более важных и благородных за-

дач страителыства коаимунiистиче-

ского общества, - запттсано в 

проекте Программы. - Далыней 
шее широкое развертывание сети 
детсюих учреждений создаст усло-

вия для того, чтобы все большее 
чИсло-семей, а во втором десятиле-

тии - каокдая семья имела бы 

возмоикнасть по желанию беаплат-.. 
но .содержать детей и ладро:стка».в 

детских учреакд`еннягх». 
К 1980 году на селе, так же. 

как и в городе, все дети могут 

бесплатно содержаться в детских 

яслях, валах и ха площадках, в 

пионерских лагерях. Общество 
возьмет на себя основные расходы 

по содержанию и восатитакию под-

растающего поколения. Во всех 

итколах будут введены бесплатные 
горячие завтраки, бесплатное 
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Заявление Министерства 
иностранных дел СССР 
Президент США Д. Неннеди заявил 13 сентября, что США гото-

вы вступить в серьезные переговоры с Советским Союзом по герман-

ской и другим проблемам, если советская сторона проявит такое же-

лание. Он отметил, что возможность проведения таких переговоров 

представляется в Связи с приездом в Нью-йорк для участия в работе 

ХV! сессии Генеральной Ассамблеи ООН государственного секретаря 

США и министра иностранных дел СССР. 
В тот же день МИД Великобритании приветствовало это заяв-

ление президента США. 
В связи с указанным пожеланием правительства США и лично 

президента Неннеди и учитывая положительное отношение к этому 

предложению правительства Великобритании, МИД СССР уполномо-

чено заявить, что министр иностранных дел СССР А. А. Громыно, 

который будет возглавлять советскую делегацию на XVI сессии Ге-
неральной Ассамблеи ООН, готов вступить в соответствующий обмен 
мнениями с государственным секретарем США Д. Раском. При этом 

Советское правительство исходит из того, как это неоднократно под-

черкивал его глава Н. С. Хрущев, что стороны проявят серьезное от-

ношение к переговорам и предпримут совместные поиски решения 

вопроса о заключении германского мирного договора и урегулирова-

нии на его основе положения в Западном Берлине. 
Таков ответ Советского правительства на заявление президента 

США и министерства иностранных дел Великобритании. 

За город*   

образцовой культуры 

По инициативе шахтеров 
Как-то перед началом смены 

начальник шахты № 1 И. К. Сидо-
ров высказал мысль о том, чтобы 
:за наведение образцового общест-
венного порядка и высокой куль-

туры в поселке шахты № 1 взя-

лись сами шахтеры. 

— Было бы не плохо, — заявил 

т. Сидоров, — если бы горняки, 
например, проводили небольшие 
работы по ремонту жилых домов, 

дощатых тротуаров, занялись по-

садкой деревьев и декоративных 

кустарников. Что же касается ад-

министрации, то она постарается 

обеспечить их материалами. 

Предложение начальника шахты 

горняки встретили с одобрением и 

стали проводить его в жизнь. 

Побеседовав со своими соседями 

и товарищами по работе, бригадир 
горнорабочих Василий Петрович 
Сорокин организовал воскресник 

по ремонту дощатых тротуаров от 

снабжение плколыной одеждой и 

учебнытли пособиями. Массовое 
развитие получат школы-интерна-

ты с беаплатньлм ,содериканием де-

тей, раасацирится практиаса +про-

дленного д+ня с ггредоетавлением 

бесаллатны х обедов. Бесплатное об-
щественное питание широкое рас-

пространение получит не только 

среди детей, но и среди взрослых 

колхозников. 

В нашей стране очень много 

сделано в области медицинского 

l'`'обслу:ноивания. Но партия не усаго-

каивается на Пол-
ностью удовлетворить потребность 
городского и селыскоаго населения 

во всех видах высококвалифици-

рованного медицинского абстуж+и-
.вания; наряду с существующей 
6есполатной врачебной и другой 
медгицииюкой помощью сделать бес-
платными отпуск медикаментов, а 

также полызаванне санаториями 
для больных — такие конкретные 

задачи ;ставит сейчас партия. 

Важнейшее условие лиа видации 

культурно-абьгговых различии 
между городам и деревней — бпа- 
гоустрайство колхозных сел. Сло-
вами проекта своей Программы 
партия говорит: постгчпенно все 

улицы Олега Кошевого до клуба 
шахты № 1. На воскресник вышло 

много жителей поселка. Своевре-
менно был подвезен пиломатериал. 

В результате за короткое время от-

ремонтировано более 200 метров 

деревянных тротуаров. 

Особенно активное участие в 

воскреснике по благоустройству 
поселка приняли П. Калинин 
горнорабочий очистного забоя уча-

стка N 2, С. Васильев — элект-

росварщик шахты, В. Потапов —

пенсионер, В. Ивлев — горнора-

бочий участка N 3 и другие. 

Их патриотический почин под-

хвачен другими шахтерами. Сей-
час в благоустройстве поселка 
шахты начинает принимать уча-

стие все больше и больше горня-

ков. 

Н. ШАИДУЛИН. 
Шахта № 1. 

колхозные деревни и села преобра-
зуются в угорулненные населенные 

пункты городского типа с благо-
устроенными жилыми домами, 

коммунаалыным абслунсивааиием, 
бытовыми предприятиями, куль-

туриымн и меди иаасккмм учреж-

дениями. 

Важные изменения произойдут 
с личным подсобным хозяйством 
колхозника. Оно по мере развития 

общественного хозяйiства посте-

пенно.будет сокращаться и со вре-

менем потеряет свое экономиче-

ское значение. Далеко за предела-

МИ Одесской области идет слава о 

колхозе имени X+XI съезада КПСС. 
Его разносторонне развитое обще-
ственное хозяйство уже сейчас по-

зволяет полностью удовлетворять 

потребности колхозиикдм в хлебе, 
молоке, фруктах, овощах и многих 

других продуктах. 

Колхоз имени XXI съезда КПСС 
— не единственный в стране. Их 
число .будет непрерывно увеличи-

ваться. На определенном этапе, за-

пиасагно в проекте Программы 
КIIСС, общественное хозяйство 
колхозов достигнет такого уровня 

развития, когда станет возможным 

за счет его ресурсов полностью 

МОЛОДОЙ ВРАЧ 
Мальцева Яэлля Владимиров-

на совсем недавно работает 
зубным врачом в медпункте 

Черновскаго лесопункта, но 

уже завоевала !ПОЧТ и уваже-

ние рабочих и окружающего на-

селения. Ее знают не только 

жители поселка Чериовское, но 

и tмнагих других деревень. И 
это ме случайно. Больной при-

ходит х пей ма прием с полной 
уверенностью, что ему будут 
оказаны м+валифицм,раваниая 
медицинская помощь, вежливое 

и чуткое отношение молодого, 

знающего свое цело специали-

ста. 

Клиентов у Нолли Владими-
равны всегда много, однако овсе 

очи получают необходимую по-

мощь. Мне неоднократно +прихо-

дилокь обращаться Х. ней, м я 

шла ма прием с полной уверен-

ностью, что ,все будет хорошо. 

В этом яме ошиблась. Курс 

моего лечения закончился от-

лично. Я, как и многие ее кли-

енты, от ;всей души благодарю 

Нэллю .Владимировну за чуткое 

отношение к нам,больным. 

К. КОЗЛОВА. 
Деревня Монасты.рек. 

Книга жалоб... 1958 года 

Как-то в августе я зашла по-

обедать в столовую N 1 Оланцев-
ского горсмеiшторга. Заказала 
борщ, морского окуня, а в буфете 
Взяла яйцо с майонезом. Начала 
есть. И что же оказалась? При-
правой н яйцу была +прокисапая 

картошка. Проянсшим оказался и 

борщ. 
Обещающие тлотребовали, чтобы 

в зал воплла заведующая столовой 
и объяснила, почему подается не-

доброасачественная пища. заведую-
щая т. Евстафьева не вышла. Тогда 
я попросила у буфетчицы В. Се-
меновой книгу жалоiб и предложе-

ний. Но та ответила, что кдгири у 

нее нет. Снова вызвали заведую-

щую и только после ее армеаиатель-

ства, через 40 минут, жалобная 
книга -была нам подана. Н-о ка-

кая?!.. 1958 года! 
Все эти факты свидетельствуют 

о том, что работники столовой 
№ 1, в -том числе и заведующая 

т. Евстаафье3а, вместо того чтобы 
быстрее устранить .недостатки, вы -

явленные посетитеигяами столоавой, 
скрывают их •и занимаются обма-
нам обедающих. Руководители 
горсмештарга-спокойно взирают на 

недостатки в работе столовой N 1 
и •не принимают мер к их устране-

нию. 

Е. ЕФИМОВА. 
Кирпичный завод. 

Снова „керосиновая" проблема 
Наша Ком-муни+стичсская партия 

п Советское правительство уделя-

ют большое внимание наиболее 
полному удовлетворению мате-

риальных потребностей трудящих-

ся. 

Что же сделано в этом нааправ-

леним в нашем городе? Нужно ока-

зать, что сделано многое, но есть и 

недостатки, устранить которые 

очень легко, стоит только пряло-

жипь небольшое усилие. Особенно 
это касается снабжения. 

Уже не раз в газете «З.намя тру-

да» появлялись заметки о том, как 

трудно купить у нас керосин. По-
купка керосина является неразре-

шимой проблемой. В самом деле, 

удовлетворять потребности колхоз-

ников. На этой основе личное под-

соlбкое хонзяййство постепенно себя 
изживет экономически. 

Чтобы максимально развить об-
щественное хозяйство колхоззов и 

удовлетворить потребности всего 

населения и народного хозяйства 

в сельскохозяйстюенной продук-

ции, муиюно резасо поднять произ-

водительность труда. Общий объем 
продутщии сельского хозяйства за 

10 лет возрастет примерно в 2,5 
раза, а за 20 лет — в 3,5 раза. 

Все 'колхозы станут закономичеаски 

мощными и колхозники будут 
жить Вполне обеспеченно, и_к по-

требности будут полностью удов-

летзвюрятыся за счет общественно-
го хозяйства. 

Блестящие перспективы повы-

шения материального благосостоя-
ния народа, начертанные в проекте 

Программы КПСС, воодушевляют 

всех саветаких людей на самоот-

верженный труд, зовут каждого 

сделать все, что в его силах, что-

бы приблизить наше замечатель-

ное кохтгуннстическое завтра. 

Д. ,ПРАВДИН, 
каандидат экономических наук. 

керосин продается в Третьем по-

селке в ларьке, работающем три 

дня в неделю с 9 до 17 часов. По-
жалуй, никто из работки-ко:в гор-

смешторга не сможет ответить на 

вопрос: как купить керосина чело-

веку, работающему в это время на 

предт'риятии? В самом деле зада-

ча! И вот этот кероси:навый вопрос 

продоигжает оставаться нерешен-

ным. Но можно подсказать реше-

ние вопроса руководителям гор - 

смеiлторга: нужно организовать ра-

боту ларька по продаже керосина 

в воскресные дни. Вообще же не-
обходимо организовать привоз ке-
росина в Лучюи. Ведь жилые дома 

в Лучках еще не полностью гази-

фицированы и очень многие жите-

ли города нуждаются в керосине' 

И еще одну задачу необходимо 
решить руководителям горсмеш-

тарга: в булочной при магазине 

1Ъ З8 вечерам почти никогда не 
бывает булок. Они завозятся сюда 
в недостаточном количестве. Кро-
м е того, хлебные изделия заавозят-

ся вечерам после закрытия булоч-
ной. Жителям нашего города при-

ходится покупать черствый хлеб. 

Р. КЕКИНА. 

ВОТ УЖЕ 
ГОД ЖДЕМ 

Большинство квартир в нашем 

городе имеет печное отопление. Не 
случайно поэтому квартиросъем-

щики стараются запастись дрова-

ми еще в летний период. Помочь 
им в решении этого вопроса при-

зван Сланцевский леспромхоз, не-

посредственно снабжающий насе-

ление города дровами. Однако в 

действительности с этими обязан-
ностями он справляется довольпи 

плохо. 

Еще в сентябре 1960 года явы-

писал в Сланцевском леспромхозе 

дрова с доставкой на дом. Мне 
пообещали, что дрова привезут s 

октябре, затем — в декабре. На-
конец, наступил 1961 год и сно-

ва... обещания, заверения, а дров 

нет и нет. Окоичателыный срок до-

ставки дров директор леспромхоза 

т. Борисов назначил на 24 авгу-

ста. Но и этот срок уже давно при-

шел, а обещанных дров я так и не 

дождался. 

А. НАРоГОДИН. 
Улица Дзержинскоги, 

дам № 16, кв Мв 8. 

ОТ РЕДАКЦИИ. Случай не-

своевременной до-ставки дров, 

указанный ав письме т. Карагаци-
на, не ёдини•чен. Об этом сообща-
ют ав своих письмах В. Блистав; 
акмй, В. -Яковлев 'и tммотие другие 
жители города. 

Пообещал и,,, забыл 
На просьбу квартиросъемщиков 

домов '.4 д 14, 16, 18 по Слан-
цевскому шоссе установить побли-
зости к ним новую водоразборную 
колонку заместитель начальника 

ЖКО комбината «Сланцы» т. Пет-
ров сообщил редакции газеты 

«знамя труда», что новая колонка 

будет установлена до 15 июля 

1961 года. С тех пор прошло два 

месяца, а водоразборной ко-

лонки все нет и нет. 

Тов. Петров, когда его спросили 

о колонке, невозмутимо заявил, что 

у него дано на этот счет соответ-

ствующее указание. Но указание 

это выполнено следующим обра-
зом: на ближайшей Заводской ули-

це стояла единственная водо-

разборная колонка, так и ее сов-

сем развалили. 

Сейчас осень, скоро зима. А где 

будут жильцы нашей улицы брать 
воду — неизвестно. Так уж наше 
ЖКО «заботится» о нуждах трудя-

щихся. Пообещал т. (Петров уста- 

новить нам колонну, дал указание 

и... забыл. 
Ф. ЧЕРЕМИСИН. 

4 

По городам Советского Союза 

Воркута. Московская улица. -

Фотохронглка ТАСС-
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НАШИ животноводы 
МОГУТ РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ 

Наш колхоз является крупным 

животноводческим хозяйством. На 
его территории расположено пять 

молочно-товарных ферм. В каждой 
содержится не менее семидесяти 

голов крупного рогатого скота. 

Прошло более восьми месяцев те- 
кущего года.Каких же показате-

лей добились наши животноводы? 

Уже сейчас с уверенностью 

можно сказать, что некоторые кол-

лективы животноводов не только 

выполнят, но и перевыполнят взя-
тые социалистические обязатель-
ства по производству молока. Так, 
по итогам прошедших восьми меся-

цев животноводы деревни Боль-
шие Поля получили от каждой фу-
ражной коровы по 2153 килограм-

ма молока. Для выполнения годо-

вых обязательств им нужно на-

доить еще по 647 килограммов мо-

лока. 

Успех этого коллектива объяс-
няется тем, что животноводы уме-
ло сочетают хорошее кормление 

своих коров е добросовестным ухо-

дом за ними. Они решили так: 

раз у нас плохие пастбища, то 

нужно обеспечить коров обильной 
подкормкой. И с самого начала 

пастбищного периода до последне-

го времени регулярно заботились 
n снабжении своих коров сочной 
зеленой массой. После того как 

все многолетние, травы были вы-

кошены для подкормки," мы ис-

пользовали клеверную отаву. 

Успешно работать коллективу 

фермы помогло организованное 

действенное соревнование с кол-

лективом молочно-товарной фермы 

деревни Радовель сельхозартели 

«Путь к коммунизму». Животново-
ды неоднократно .обменивались 
опытом, что положительно влияло 

на надои. 

По производству молока от ра-

ботников фермы Большие Поля не 

отстает и коллектив животноводов 

деревни Пеленги. Разница состоит 

лишь в нескольких килограммах. 

Но если животноводы этих двух 

ферм имеют реальные возможности 

выполнить взятые социалистиче-
ские обязательства, то у остальных 

дела обстоят гораздо хуже. Коллек-
тив молочно-товарной фермы дерев-

ни Руя взял обязательство — в 

текущем году получить от каждой 
фуражной коровы по 3000 кило-
граммов молока. За прошедшие 

восемь месяцев получено только 

по 1749 килограммов. У животно-

водов деревень Гостицы и Криви-
цы результаты еще хуже. 

Почему, например, на ферме де-

ревни 'Гостицы надои низкие? 
Здесь в прошлой году из-за частых 

смен заведующих недостаточно хо-

рошо контролировались работы по 

искусственному осеменению. В 
итоге значительно передвинулись 

отелы, допущена большая яло-

вость. Но животноводам не нужно 
было опускать рук, а выискивать 

все возможности, чтобы как-то 

компенсировать потери молока. А 
возможности были. Доярки могли 

6ы регулярно снабжать своих ко-

ров беленой массой для подкормки, 

но этого не делалось. Кроме того, 

на ферме были случаи нарушения 

распорядка дня пастухами. Это от-

рицательно сказывалось на про-

дуктивности коров. Общей бедой 

всех животноводов является то, 

что колхоз не располагает куль-

турными пастбищами. Животные и 

основном кормятся в лесу. Особен-
но плохие выгоны у стада Руйской 
фермы. К тому же стадо в нынеш-
нем году здесь увеличилось почти 

вдвое. 

Плохо обеспечены пастбищами 
и нагульные гурты крупного ро-
гатого скота и потому суточный 
принес телят не превышает 500 
граммов. Правда, колхоз в августе 

сдал государству более 30 телят, 
но. они лишь средней упитанности.. 

В этом году колхоз должен про-

извести 16тонн мяса, из этого 

количества 142 тонны продать го-

сударству. За восемь прошедших 
месяцев получено всего 815 цент-

неров и продано 688 центнеров 

мяса, что составляет почти 50 про-
центов плана. 

Недостаток в производстве и 

продаже мяса государству в том, 

что откормочные группы свиней, 
находящиеся в деревнях Березняк 
н Кривицы, хотя и получили пла-

новое поголовье для откорма, но 

сроки его поставки .не были вы- 

державы., К тону же в отдельные 

месяцы к ним не доставлялось 

концентрированных кормов, пото-

му что их не было на базах. 

Сейчас положение с кормами 
на фермах резко изменилось. В 
рацион вводим картофель, кукуру-

зу, свеклу. Теперь дело только за 

животноводами. И от того, как они 

будут трудиться, во многом зави-
сит успешное выполнение приня-

тых обязательств. 

А. ДМИТРИЕВ„ 
главный зоотехник 

сельхозартели «Май». 

дуртичеокото комбината 

нiгувн. 

Демократическая Республика 
Вьетнам. На строительстве метал-

в Тай-

Фото Вьетнапискаго 
информационного атентспва. 

яф_77 
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Вьвступлевие президента 

Кеннеди 
ВАШИНГТОН: (ТАСС). По окон-

чании визита президента Индоне-

зии Сукарно и президента Респуб-

лики Мали Кейты, прибывших Е 

Вашингтон, чтобы встретиться с 

президентом США и вручить ему 

послание участников Белградской 

конференции неприсоединившихся 

государств, Кеннеди выступил со 

специальным заявлением. Он зая-

вил, что США «приветствовали ви-

зит президента. 'Сукарно и прези-

дента Кейты по поручению стран, 

руководители которых недавно 

встретились в Белграде», ибо, по 

его словам, американское прави-

События в 
ЛОНДОН. (ТАСС). Сведения, по-

ступающие из Катанги, показыва-

ют, что там продолжаются воору-

женные столкновения между вой-
сками ООН и отрядами катанг-

ских сепаратистов. 

Как, сообщает агентство Рейтер, 
14 сентября утрой, т. е. сутки 

спустя после того, как 'из Катанги 
поступили последние отчеты кор-

респондентов о происходящих там 

событиях,-.телефонная и телетайп-
ная связь с Элизабетвилем продол-

жала бездействовать. 
Из Леопольдвиля корреспондент 

агентства Рейтер передал, что, 

как таи заявил на пресс-конферен-

ции представитель миссии ООН в 

Конго, «стычки между войсками 
ООН и катангскими войсками про-

должались в Элизабетвиле всю 

ночь». Этот представитель заявил 

корреспондентам, что, по получен-

ным в Леопольдвиле военным до-

несениям, борьба продолжается, 

лишь на изолированных участках, 

где группами катангских солдат 
командуют европейские офицеры. 

По его словам, войска ООН контро-
лируют теперь все стратегические 

пункты города. 

Сообщения, поступившие в Сол-
сбери (Южная Родезия), говорят о 

тон, что войска ООН установили 

заставы на дорогах, 'ведущих из 

Элизабетвиля к границе'с Север- 
ной Родезией. Ооновские солдаты 

Смоленская область. В колхозе 

«Рассвет» Еиынинското района с 

помощью преподавателей и студен-
там Московского. архитектурного 
мюститута разработан генеральный 
план страительспва нового колхоз-• 
кого села. По -плану на,. централь-

ной усадьбе будет построено око-

ло трехсот двух- и прехэтажных. 

благаустроенных ноилых домов, 

Дворец культуры, столовая, мага-

зин, детские учреждения. 

Колхоз гирн'ступил к осуществле-

нию проекта. Уже пюспроено шесть 

двухэтажных домов. На новой 
Коммунистической улице справили 
новоселье семьи тракториста Агей-
четкава, доярки Шаплаевой, оси, 
наркк Козловой и других колхоз-

ников. 

ФотоСроника ТАСС 

Катанге 
останавливают и осматривают все 

машины, двигающиеся по этим 

дорогам. Одновременно блокирова--
на также дорога Элизабетвиль —

Камина. Эти меры предприняты в 

связи с тем, что «президент» Ка-
танги Чомбе и его «министр внут-

ренних дел» Мунонго, бежавшие 
13 сентября из Элизабетвиля, до 

сих пор не -о.бнаружены. 
ЛОНДОН. (ТАСС). По сообщени-

ям из'Солсбери; действия войск 
ООН против сепаратистской клики 

Чомбе вызвали бешеную реакцию 

в кругах родезийских расистов. 

Как сообщает агентство Рейтер, 
лидер расистского правительства 
Федерации Родезии и Ньясаленда 
Рой .Веленский объявил 13 сентяб-
ря вечером, что он готов предоста-

вить убежище Чомбе и Мунонго. 

телытво «с возрастающим беспо-
койствои» следит за увеличиваю-
щейся напряженностью в между-

народных дёлах. 

Заявив, что «:положение в Вер-, - 

лине чревато опасностью» и кдн-

статировав, что «на всех государ-

ственных деятелях лежит обязан-

ность срочно предпринять все 

усилия, чтобы сохранить мир и 

урегулировать свои разногласия 

мирными средствами», президент 

США, однако, повторил старые ус= 

тановки западной дипломатии га 

отношении урегулирования гер»- 
манской проблемы и нормализации 
на этой основе положения в Запад-

ном Берлине. 

Вместе с тем Кеннеди заявил, 

что США «готовы обсудить эти 

вопросы с другими правители тва-

ми, включая правительство Совет- 

ского Союза, и изыскать пути и 

средства сохранения почетного ми-

ра». «Министры иностранных дел 

затадных держав, — сказал он,-

14 сентября встретятся в Вашинг-

тоне. На будущей неделе государ-

ственный секретарь США возгла-
вит американскую делегацию на 

сессии Генеральной Ассамблеи 

ООН. Наскёлько наи известно, ми-

нистр иностранных дел Громыко 

также будет присутствовать на 

сессии. Это даст наи возможность 

для серьезных переговоров по гер-

манской и другим проблемам». 

Новый вызов трудящимся 

' ПАРИЖ. (ТАСС). Вызовом тру-

дящившся массам называет газета 

«Юмiалптте» одобренный советом 

миииiстров Франции новый бюджет 
страны на 1962 год. Харахтердгымн 
особенностями нового бюджета, 
пишет газета, являются рост цен, 

увеличение платы за проезд на же- 

лезных дорогах, в метро, на город- 

екфм транспорте, а также увеличе-
ние платы за элекпричеспво. В но-
вом бюджете предудматривается 
также увеличение налоговых по-

етупленнй на 9-10 процентов. 

В ратсодной части бюджета, 
продолжает газета, особенно бро-
саётся в глаза увелкченне военных 

расходов. Для начала прааителыст-
•  

массам 

ВО Л редусiм аIiриаает увеличить 

военные расходы на 20 миллиардов 

франков по сравнению с .1961 го-

дом. 

В прогивополохиность этому, 

упсазьввает «Юманите», дуголлев-
окая власть проявляет иоключи-

тельцую скупость в отношении ас-

снтнований на здравоохранение, 

прорвещекие, сельское хозяйство, 
на абщеiственные нужды. 

Нытнешний бюджет, пишет в за-

ключение «Юманите», приобретает 
хаiрактер вызова прудя.щимся мас-

сам. Такова политика правителыст-

ва, которая выражает интересы 
капиталюстичесиих монополий. 

• 

ПРОГРАММА ПЕРЕДАЧ 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

Ж  

СУББОТА, 16 СЕНТЯБРЯ 

16.30 — Встреча на первенство СССР по футболу между коман-

дами «Спартак,» (Москва) - «Локамотюв» (Москва),. Передача из 

Москвы. В перерыве: «Телевиз.ианная хрониоса». 19.15 - Для школь-

ников: «Невидимый разведчик». Постановка Леинитрадской студри.и 

телевидения. 19.50 - Международный обзор. 20.05 - Спортивная 
передача. 21.25 - Пяпи.минутка поэзии. 21.35 - «Последние изве-

с мя». 21.40 - «Внимание, помехи!» (молодежный сапюричеакмй вы= 
пуск) - 22.00 - «Вечер вальса». 22.50 - «Последние известия». 

22.55 - «Новости спорта». 

зам. редактора. И. ПУШКИН 
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